



Rapport du président pour la période de mai 2022 à avril 2023

Chers membres,

L'exercice du Cyclamen des Charmilles 2022/2023 était malheureusement marquée par le décès de Renée Suter, marraine et fidèle membre du Cyclamen des Charmilles.

L'année après COVID19 s'est déroulée pour le club comme dans le bon vieux temps. En tout 6 assemblées ont été réalisées entre mai 2022 et avril 2023 avec une participation de 14 membres en moyenne par assemblée. Au mois d'octobre 2022, Raymonde Pictet était nommée « marraine du club ».

Une fois de plus, un grand merci à tous les membres pour votre confiance accordée au comité du Cyclamen des Charmilles.

Nous avons enregistré 4 démissions (Jacqueline Tinguely en mai 2022, Jean Rupp en janvier 2023 et Véronique et Manuel Movilla en mars 2023) contre 1 admission (Michèle Baertschiger en octobre 2022).

Actuellement le club compte 75 membres actifs

Plusieurs activités ont été proposées pendant cette période.

- Des activités régulières pour les Enchantés avec une bonne participation.
- La journée sportive plein air organisée le 14 mai 2022 à Basse-Ruche (St. Cergue). 10 adultes et 4 enfants ont participé au loisir « Footgolf » et à un repas.
- Karting du 21 mai 2022 à Viry/F avec une participation de 13 pilotes et 3 enfants. Les Enchantés sont venus encourager les compétiteurs et tout le monde a participé au repas.
- Journée nautique le 2 juillet 2022. Une météo parfaite pour ski nautique, baignade et promenade en bateau. 24 participants pour les grillades à midi sur le terrain du port des Abériaux à Prangins et 22 personnes le soir chez les Hügli's pour les traditionnelles spaghettis.
- La randonnée pédestre du 16 juillet 2022 à St. Cergue. 8 personnes ont marché pendant 4 heures et demie jusqu'à la Barrillette avec un arrêt pique-nique.

- Sortie VTT le 20 août 2022 par un temps humide et 3 courageux ont fait un parcours très varié de 3 heures dans la campagne genevoise.
- La sortie traditionnelle en Ardèche du 7 au 11 septembre 2022 avec 13 participants. Une soirée raclette était offerte par le club.
- La journée sportive aux Evaux le 25 septembre 2022 a été annulée pour cause de météo incertaine.
- Le rallye pédestre a eu lieu à la ferme Mugnier à Duillier le 9 octobre 2022. 4 équipes de 3 personnes se sont disputé la victoire et en tout il y avait 21 participants dont 3 enfants.
- La fête du 125^{ème} respectivement 127^{ème} anniversaire a finalement eu lieu le 6 novembre 2022 à la ferme de Marignac au Grand Lancy. Une quarantaine de personnes étaient présentes dans une bonne ambiance malgré le chauffage de la salle en panne pendant deux tiers de la fête, animations avec un orchestre, excellent repas préparé par Genecand, remise de cadeaux aux membres avec ancienneté de 25 et 50 ans et présentation des photos rétrospective des activités et des archives du club.
- Et enfin le 26 novembre 2022, 3 ans après l'organisation du loto en 2019, nous avons pu organiser une raclette en guise de remerciements pour tous les bénévoles. 27 personnes sont venues.
- 21 personnes ont participé à la sortie de ski à Anzère du 13 au 15 janvier 2023. Très belle sortie dans une bonne ambiance. Vous avez entendu le rapport de Florence.
- Malheureusement les sorties suivantes ont été annulé pour cause de manque de neige ou météo mauvaise. Ski pour tous en nocturne à St. Cergue le 4 février, la sortie raquette à la Givrine du 25 février, ski de clôture de saison le 11 mars.
- Le concours interne de ski alpin à la Dôle le 4 mars n'est plus organisé par le ski club de Nyon. Il nous faudrait trouver une autre occasion pour faire un concours.
- Karting du 29 avril 2023 à Viry/F avec une participation de 13 pilotes et 2 enfants. 24 personnes ont participé au repas à midi.

Je remercie à tous les organisateurs pour avoir réalisé ces activités et au club pour les subventions.

Les finances du club sont saines. Le club a pu subventionner la fête du 127^{ème} anniversaire et offrir un linge de bain à tous les membres ainsi qu'un cadeau de fidélité au membres avec 25 et 50 ans d'adhésion au club.

Je tiens à remercier tout le comité pour leurs services rendus pour le Cyclamen des Charmilles.

Je souhaite à toutes et à tous beaucoup de plaisir d'organiser des activités et de participer.

Le président Patrice Hügli

mai 2023

